



10. Berlin Firefighter Stairrun

09.05.2020



Berlin, 15.03.2020

Auf Grund der angespannten Lage und der daraus resultierenden Maßnahmen zur Eindämmung des zurzeit kursierenden Coronavirus, möchten wir Euch über den aktuellen Stand in Bezug auf die Durchführung des **10. Berlin Firefighter Stairrun** am 09.05.2020 informieren.

Nach wie vor planen wir mit der Durchführung des Events !!

Der Regierende Bürgermeister von Berlin hat mit Wirkung vom 14.03.2020 die „[Verordnung zur Eindämmung des Coronavirus in Berlin](#)“ angeordnet.

Dort heißt es u.a. im § 1 Abs. 1:

§ 1 Veranstaltungen

(1) Öffentliche und nichtöffentliche Veranstaltungen und Ansammlungen mit mehr als 50 Teilnehmenden dürfen vorbehaltlich des Selbstorganisationsrechts des Abgeordnetenhauses und der Bezirksverordnetenversammlungen nicht stattfinden.

Intern haben wir uns mit mehreren Szenarien beschäftigt und sehen drei Szenarien als am wahrscheinlichsten an:

1. Der 10. Berlin Firefighter Stairrun findet wie geplant am 09.05.2020 statt.
2. Der 10. Berlin Firefighter Stairrun wird am 09.05.2020 abgesagt und zu einem neuen Termin in diesem Jahr stattfinden.
3. Der 10. Berlin Firefighter Stairrun wird am 09.05.2020 abgesagt und kann erst 2021 wieder stattfinden.

Wir favorisieren natürlich Szenario 1 und werden mit entsprechend erhöhten Hygienestandards reagieren !!

Diese Verfahrensweise hängt natürlich von einem positiven Verlauf der aktuellen Lage ab.

Sollte Szenario 2 oder 3 eintreffen, planen wir folgendes:

Alle Startplätze behalten ihre Gültigkeit. Sollte ein Team an dem neuen Termin nicht starten können, so erstatten wir das Startgeld selbstverständlich zurück und ein Team aus der Warteliste rückt nach.

Die „Verordnung zur Eindämmung des Coronavirus in Berlin“ tritt mit Ablauf des 19.04.2020 außer Kraft !!

Bitte glaubt uns, dass diese Umstände für uns nicht leicht sind und wir versuchen die bestmögliche Lösung zu finden. Bis dahin werden wir die Entwicklungen genau beobachten und Euch rechtzeitig über unsere Entscheidung in Kenntnis setzen.

Bis dahin wünschen wir Euch alles Gute und „Sport frei“ !!

